



La titular de la Secretaría de Energía, Luz Elena González Escobar, sostuvo un encuentro con los diputados de Morena en San Lázaro, este miércoles, para hablar sobre el impacto que tendrán las leyes secundarias de la reforma energética.

“Agradezco la invitación de los diputados Ricardo Monreal, Rocio Abreu, Dolores Padierna y Alfonso Ramírez Cuellar, y a sus bancadas de Morena, Partido Verde y PT, para compartir los trabajos que impulsa la Sener y los cambios significativos que tendrá el sector con las leyes secundarias. El compromiso es garantizar la soberanía energética de México”, refirió la funcionaria a través de sus redes sociales.

En ese sentido, Luz Elena González Escobar, celebró la aprobación de la Ley de Ingresos, sobre Hidrocarburos que ayudará a reducir los costos operativos de Pemex, que aprobó el Senado de la República en lo general y en lo particular.

“Gran noticia para el pueblo de México, a través del Derecho Petrolero para el Bienestar. Avanzamos con paso firme hacia la soberanía energética”, dijo.

Por su parte, el coordinador del grupo oficialista en la Cámara baja, Ricardo Monreal, destacó la capacidad y compromiso de la titular de la Sener, cualidades que dijo, son

## Dialoga Energía con diputados de Morena



**AGENDA.** El diputado Ricardo Monreal destacó que la visita de la secretaria a la Cámara de Diputados se esperaba desde la semana pasada.

fundamentales para acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Además, previo al encuentro, Monreal externó que esperaban la visita de Luz Elena González desde la semana pasada, la cual se llevó a cabo este miércoles, antes de la votación de la reforma para reducir la carga fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la imposición del 25% de aranceles.

Posterior a este encuentro, la secretaria de Energía se reunió con

empresarios y directivos globales: “Pudimos compartir los avances que hemos tenido en el sector energético en México, así como los mecanismos de participación privada que se permitirán gracias a las leyes secundarias. Nuestro compromiso desde la Sener y el de la Presidenta, es poder construir una verdadera soberanía energética y justicia social para el bienestar y el desarrollo de nuestra nación”, reviró González. /YALINARUÍZ